
 

 

 

 

 

Liebe Beschäftigte, liebe Eltern, 

es gibt Neuigkeiten zum Thema Bau. 

Zunächst einmal ist die Gymnastikhalle nun fertig und wird ab der kommenden 

Woche von uns genutzt. Die Sporthalle ist gesperrt und wird saniert. 

Der Bau des Hamburger Klassenhauses soll im Sommer beginnen. Die Bäume 

sind gefällt, die Schuppen werden nach und nach zurückgebaut und abgerissen. 

Mit der Bezugsfertigkeit rechne ich jedoch nicht vor dem Sommer 2022, da u.a. 

noch Fernwärmeleitungen verlegt werden müssen.  

Welche Gebäude über den Neubau des Klassenhauses hinaus bei uns noch 

geplant sind, wird zwischen Schulbau Hamburg und der Schulbehörde gerade 

geklärt. Sicher ist inzwischen, dass zunächst kein zweites Hamburger 

Klassenhaus am Standort erstellt wird. Stattdessen gehen die Verantwortlichen 

davon aus, dass ein oder zwei Individualbauten errichtet werden. 

Ausschlaggebend hierfür war die Erkenntnis, dass die für unsere komplett neu 

zu bauende Schule erforderlichen Räume besser in individuell geplanten 

Gebäuden abgebildet werden können. 

Wie diese aussehen werden und wann es damit losgehen könnte ist derzeit 

noch offen. Ich informiere Sie, sobald es Neuigkeiten gibt. 

Ich sehe dies als große Chance, dass wir als Schulgemeinschaft v.a. bei der 

Grundrissgestaltung noch mehr Einfluss haben könnten und freue mich auf den 

Ausblick, in einigen Jahren eine architektonisch anspruchsvoll gestaltete Schule 

leiten zu können! 

 

Mit herzlichen Grüßen 

Jörn Cors, Schulleiter am 18.03.2021 


